

**CEESP**

## Finanzas públicas, con objetivos claros

**El organismo plantea que se ajusten metas para reducir gastos**

**NOTIMEX***dinero@gimm.com.mx*

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) destacó que las finanzas públicas de México convergen hacia los objetivos planteados para todo el año.

El organismo señaló que buena parte de la atención de los mercados internacionales y de las corredurías está puesta en que se cumplan los objetivos en materia de saneamiento de las finanzas públicas.

Lo anterior implica cumplir con las metas de ajustes al gasto y canalizar los recursos excedentes al pago de deuda, como refiere en su publicación semanal Análisis económico ejecutivo.

“Conforme se acerca el cierre del ejercicio las cifras convergen hacia los objetivos

planteados; no obstante, la dinámica de mayor gasto y parece difícil que se den los ajustes preventivos que se anunciaron para el año”, argumentó.

El organismo de investigación y análisis del sector privado expuso que, hasta ahora, el gasto sigue al alza, principalmente por problemas estructurales: pensiones, participaciones a entidades federativas y costo financiero de la deuda.

Agregó que en el informe de Las finanzas públicas y la deuda pública, la Secretaría de Hacienda reportó un incremento anual de 13.0% real en los ingresos totales del

sector público de enero a octubre de este año.

Esto significa que las autoridades tuvieron 535 mil 494.6 millones de pesos más que en el mismo periodo de 2015, en buena parte por el trabajo que realiza el Servicio de Administración Tributaria (SAT) en materia de recaudación.

**NOTA**

En los primeros diez meses del año, los ingresos tributarios crecieron a una tasa anual de 10.8 por ciento.

Fecha: 05/12/2016

**Información**

Página: 9

**Dinero**

Area cm2: 152

Costo: 11,871

2 / 2

Redacción



El CEESP, que dirige Luis Foncerrada, expuso que el gasto continúa al alza, principalmente por problemas estructurales.